



## La Fundación MGS destina en 2015 más de 40.000 euros para apoyar las actividades estivales de los hijos del personal de MGS Seguros

En esta edición se han superado las 190 solicitudes de empleados de la aseguradora

Octubre de 2015

Nota de Prensa

Con el objetivo de fomentar la **conciliación de la vida laboral y familiar del equipo humano de MGS Seguros**, la Fundación MGS ponía en marcha, a principios de verano, esta iniciativa que ayuda a las familias a costear actividades lúdicas, culturales y deportivas, como colonias o campus de verano, estableciendo **ventajas adicionales** para aquellos beneficiarios que sufren algún tipo de discapacidad.

La Fundación MGS concluye así la **cuarta edición de estas ayudas**, que en años anteriores han proporcionado soporte a casi **400 solicitudes** para la realización de actividades de ocio de los hijos e hijas del personal de MGS Seguros.

De este modo, la Fundación MGS reafirma su **compromiso con el personal de MGS Seguros** en el ámbito de la conciliación de la vida familiar y profesional, así como con **jóvenes y niños**, colectivo hacia quien dedica una buena parte de las iniciativas solidarias que impulsa.

Además, la Fundación MGS se suma a la conmemoración del **Día Europeo de las Fundaciones**, que se celebró el pasado día 1 de octubre, con el objetivo de concienciar del importante papel que ejercen las fundaciones en el desarrollo de nuestra sociedad.



**Para más información:**  
MGS, Seguros y Reaseguros S.A.  
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa  
93 495 30 12 o 661 847 800  
[jorteqa@mgs.es](mailto:jorteqa@mgs.es)